

CONDICIONES DE PARTICIPACIÓN Y CESIÓN DE DERECHOS DE IMAGEN EN SESIÓN FOTOGRÁFICA

Recabaremos la información del formulario con el fin de ser utilizada para ponernos en contacto con usted respecto a la sesión fotográfica (instalación artística).

1. Contexto de la sesión fotográfica

La participación en la sesión fotográfica corresponde al evento “Retrato Alhambra 1925”, que se celebrará en Granada el día 20 de septiembre del 2025. Como voluntario, el participante formará parte de esta acción artística organizada por Naked Pavement Inc., U.S. Federal ID # 13-3944979, 64 Washington Avenue Suffern, New York 10901 (“Organizador”) y el fotógrafo/director de la sesión, Spencer Tunick.

2. Comprensión de la naturaleza y el contexto de la fotografía

El participante reconoce y comprende la naturaleza de la fotografía, los objetivos artísticos de la sesión y las circunstancias específicas de la actividad. Esto incluye estar completamente informado del propósito de la sesión fotográfica, la conducta esperada y la visión artística detrás de las imágenes que se capturarán. Al participar, el participante confirma que está al tanto de la naturaleza del evento y acepta participar plenamente en el mismo.

3. Participación voluntaria:

La participación en la sesión fotográfica es totalmente voluntaria, y el participante entiende que su contribución es de carácter no remunerado.

4. Cumplimiento de instrucciones

El participante se compromete a seguir todas las instrucciones proporcionadas por el Organizador y Spencer Tunick. Este compromiso incluye, pero no se limita a, el comportamiento durante la sesión fotográfica, seguir las pautas relacionadas con el uso del espacio, cumplir con las normas de conducta requeridas para cumplir los objetivos artísticos de la sesión, y cualquier otro aspecto relacionado con la actividad.

5. Requisito de participación:

Para participar, las personas interesadas deberán cumplir con los siguientes requisitos:

- Se prohíbe expresamente la participación de menores de edad. La persona que participe debe tener al menos 18 años. Si el participante es menor de edad, su participación no será permitida.

- No estar en estado de embarazo, por razones de salud y seguridad vinculadas al entorno natural, el calor y la posible falta de servicios sanitarios inmediatos.
- Tener la capacidad psíquica y física suficiente para comprender y aceptar las presentes condiciones de participación, incluida la cesión de derechos de imagen, así como el tipo de instalación artística que se realizará.
- En caso de tener alguna discapacidad física, sensorial o cognitiva, se deberá asegurar que la participación pueda realizarse de forma autónoma o con el acompañamiento necesario, garantizando en todo momento la propia seguridad y la del resto de los participantes.

La organización se reserva el derecho de **limitar la participación** en caso de que no se cumplan las condiciones anteriores, con el único objetivo de preservar la seguridad e integridad de todas las personas implicadas.

6. Exención de responsabilidad:

El participante asume toda la responsabilidad por su seguridad durante la sesión fotográfica, liberando al Organizador de cualquier responsabilidad por accidentes o daños que puedan ocurrir durante el evento, en la medida permitida por la ley aplicable.

7. Autorización para el uso de imagen

El participante otorga su consentimiento expreso e informado para que el Organizador utilice su imagen, fotografía, grabación de vídeo, audio o cualquier otro medio visual (en adelante, "imágenes") capturadas durante la sesión fotográfica organizada, de acuerdo con lo aquí previsto.

Las imágenes capturadas durante la sesión fotográfica serán propiedad exclusiva y completa del Organizador, quien podrá utilizarlas para cualquier finalidad, sin límite temporal ni geográfico en cualquier tipo de soporte, formato o modalidad de explotación y medios de comunicación offline y online (incluido Internet). Esta cesión de derechos incluye la autorización para la reproducción, distribución, comunicación pública, incluida la puesta a disposición y transformación de las imágenes, de forma total o parcial en cualquier forma, ya sea visual, escrita, sonora o digital, sin ninguna limitación. Esta cesión se realiza de manera irrevocable y sin compensación económica adicional alguna.

Además, el Organizador podrá ceder las imágenes a terceros, como medios de comunicación, agencias de publicidad, colaboradores del proyecto, y otras entidades con el mismo alcance que el aquí establecido.

El participante renuncia expresamente a cualquier reclamación futura relacionada con el uso de su imagen y a cualquier derecho económico sobre la utilización de las imágenes, en la medida permitida por la ley.

Se le informa de que cualquier uso que se haga de su imagen se ajusta a la Ley Orgánica 1/1982, de 5 de mayo, de Protección Civil del Derecho al Honor, Intimidad Personal y Familiar y a la propia imagen.

8. Protección de Datos Personales:

El Organizador actúa como responsable del tratamiento de sus datos personales y garantiza que los mismos serán tratados conforme a la normativa vigente de protección de datos (Reglamento (UE) 2016/679- RGPD).

Cuando se inscribe en el evento, el Organizador utiliza sus datos (como nombre, dirección, correo electrónico y otros que figuren en el formulario) para gestionar su participación, realizar la inscripción y enviarle información relacionada. Estos datos se conservarán mientras dure el evento y durante el tiempo necesario para cumplir con obligaciones legales. La base legal del tratamiento es la relación contractual y el cumplimiento de dichas obligaciones.

Durante el evento, se tratará su imagen con fines informativos, artísticos o promocionales. Estas imágenes se conservarán mientras sigan siendo útiles para dichos fines. La base legal es la relación contractual. Las imágenes o videos a los que se refiere esta autorización se podrán ceder a medios de comunicación o destinatarios en los casos antes indicados.

Además, el Organizador tratará sus datos personales, como nombre y correo, para atender sus dudas, solicitudes, quejas o sugerencias. Esta información se conservará mientras se gestione su petición y el tiempo necesario conforme a la legislación vigente. La base legal podrá ser su consentimiento, la existencia de una relación contractual, una obligación legal o el interés legítimo del Organizador.

Si acepta recibir comunicaciones del Organizador, sus datos como nombre y correo se utilizarán para enviarle comunicaciones informativas sobre otros eventos del Organizador. Podrá darse de baja en cualquier momento a través del enlace incluido en cada correo. La base legal del tratamiento es su consentimiento, el cual puede retirar en cualquier momento.

Se le informa especialmente de que la autorización que se solicita es estrictamente voluntaria y de que el Organizador no toma decisiones automatizadas sobre sus datos.

El participante acepta expresamente que sus datos personales serán transferidos a plataformas o sistemas que no se encuentren dentro del Espacio Económico Europeo. El Organizador garantiza que se adoptarán las medidas necesarias, para garantizar la protección de los datos personales conforme a la legislación europea.

Tiene derecho en cualquier momento a acceder, rectificar y cancelar sus datos, así como oponerse al tratamiento de los mismos en la forma y con las limitaciones

previstas en la ley, solicitar la limitación del tratamiento o la portabilidad de los datos, dirigiéndose por escrito a info@retratoalhambra1925.com.

Les recordamos su derecho a presentar una reclamación ante la Agencia de Protección de Datos en caso de que consideren que se ha vulnerado alguno de sus derechos bajo las vigentes disposiciones legales.

9. Modificación y Cancelación:

El Organizador se reserva el derecho de modificar las condiciones de participación y de cancelar la sesión fotográfica en cualquier momento. El participante será informado con antelación razonable de cualquier cambio o modificación.